



Communiqué de presse
Paris, le 20 juillet 2023

Olivier Lévy-Barouch, Directeur Général Adjoint, quitte La Banque Postale

Après 7 ans à La Banque Postale, Olivier Lévy-Barouch a souhaité donner une nouvelle orientation à sa carrière à l'extérieur du Groupe. Au cours de cette période, Olivier Lévy-Barouch a piloté la fonction financière, participé à l'accélération du développement de La Banque Postale et à la diversification de son modèle notamment grâce à la réalisation d'opérations de croissance externe significatives en banque, gestion d'actifs et assurance comme le rapprochement avec CNP Assurances et le récent rachat de La Financière de l'Echiquier.

« Je tiens à adresser mes vifs remerciements à Olivier pour son engagement au service de la transformation de La Banque Postale en un bancassureur européen de premier plan et lui souhaite plein succès dans sa prochaine étape professionnelle. », indique Philippe Heim, président du directoire de La Banque Postale.

Son successeur sera désigné dans les prochaines semaines.

A propos de La Banque Postale

La Banque Postale forme, avec ses filiales dont CNP Assurances, un grand groupe international de bancassurance, 11^{ème} de la zone euro par la taille du bilan. Son modèle d'affaire diversifié lui permet d'accompagner en France 20 millions de clients particuliers, entreprises et acteurs du secteur public local, avec une gamme complète accessible à tous. Filiale du groupe La Poste, La Banque Postale est une banque de proximité, présente sur tout le territoire avec 17 000 points de contacts dont 7 000 bureaux de poste.

Avec son plan stratégique « La Banque Postale 2030 », elle se fixe l'ambition de devenir la banque préférée des Français, avec une offre intégrée et omnicanale de services de bancassurance articulée autour de ses trois marques : La Banque Postale, sa banque au quotidien, Ma French Bank, sa banque 100% mobile et Louvre Banque Privée, sa banque patrimoniale.

La Banque Postale accélère sa stratégie de diversification et développe ses métiers d'expertise, notamment dans la gestion d'actifs, l'assurance, le crédit à la consommation et la banque de financement et d'investissement.

Forte de son identité citoyenne, La Banque Postale œuvre pour une transition juste en intégrant au cœur de sa gouvernance des objectifs en matière d'impact environnemental et social. Entreprise à mission depuis mars 2022 et leader de la finance à impact, La Banque Postale ambitionne d'atteindre zéro émission nette dès 2040. Elle figure aux 1ers rangs des agences de notation extra-financière.

Contact presse :

France Plasse – france.plasse@laposte.fr – 06 08 47 75 41